

# "EN ELIES CABEMOS TODOS"

Por M<sup>a</sup> del Amor Carretero

Este curso, partiendo del interés despertado los dos cursos anteriores por los proyectos "Educación en la diferencia: el fomento de las relaciones interculturales mediante la comprensión y aceptación de las culturas foráneas" y "Plurilingüismo y aceptación de culturas", la mayor parte de los profesores participantes decidimos continuar nuestra andadura con un nuevo proyecto en nuestro centro y en el de El Provencio en el que participan prácticamente todos los alumnos de ambos centros y 33 profesores adscritos a 15 departamentos distintos. La novedad del proyecto de este curso es que esta actividad se realiza en colaboración con la Universidad de Castilla-La-Mancha y tendrá una duración de dos cursos académicos.

Como se deduce del título del proyecto el objetivo primordial es despertar en los alumnos el interés por el conocimiento de la lengua, la cultura, las costumbres, la cocina y otros aspectos de los países de los alumnos extranjeros de nuestros centros, así como de Gran Bretaña, USA y Francia, idiomas estudiados por nuestro alumnado.

Las actividades se han organizado fundamentalmente en forma de talleres y la participación de los alumnos es voluntaria u obligatoria dependiendo de las actividad a realizar y si estas son en horario lectivo o por la tarde.

Los profes de Inglés en las clases de repaso

